

<b>Beschlussvorlage</b> öffentlich	<b>2019/VG/0041</b>
---------------------------------------	---------------------

<b>Gremium:</b>	<b>Sitzung am:</b>	<b>Nr. der Tagesordnung:</b>
Feuerwehrausschuss VG	25.03.2019	2

bereits beraten im:	am:
---------------------	-----

**Betreff:**  
**Beschaffungen der Mannschaftstransportfahrzeuge Bretzenheim/Laubenheim**

---

**Begründung:**

Im Haushalt sind zwei Mannschaftstransportfahrzeuge für die Ortsfeuerwehren Bretzenheim und Laubenheim vorgesehen.

Diese Mannschaftstransportfahrzeuge sollen die alten Fahrzeuge ersetzen. Sie werden jeweils benötigt, um die Feuerwehrleute zum Einsatzort zu transportieren und die Mitglieder der jeweiligen Jugendfeuerwehren zu ihren Übungen zu fahren.

Es ist grundsätzlich zu entscheiden, ob wir die Fahrzeuge über die Beschaffungsstelle des Gemeinde- und Städtebundes anschaffen oder in bewährter Manier die Fahrzeuge selbst ausschreiben. Hier wäre dann zweckmäßigerweise das jeweilige Fahrgestell und der jeweilige Aufbau getrennt auszuschreiben.

Verbandsgemeindewehrleiter Closheim wird hierzu die notwendigen Erläuterungen geben.

**Beschlussempfehlung des Ortsbürgermeisters / der Verwaltung:**

Der Feuerwehrausschuss beschließt, die Ausschreibung selbst vorzunehmen.

Beratungsergebnis / <del>Abweichende Beschlussfassung:</del> x siehe Folgeseite				
Ausgearbeitet am: 19.03.2019		durch: Schmitt, Peter		
Gesehen:				
Ortsbürgermeister/-in	Verbandsvorsteher	FB-Leiter Finanzen	Bürgermeister	Fachbereichsleiter
Einstimmig	Mit Stimmen- mehrheit	<u>Beschlussergebnis</u>		Laut Beschluss- vorschlag
x	<input type="checkbox"/>	Ja	Nein	Enthaltung
				x
				Abweichender Beschluss (Folgeseite)
				<input type="checkbox"/>

I II III IV V

Anlage: 4

## Folgeseite

---

Gremium: Feuerwehrausschuss VG

Sitzung am: 25.03.2019

---

TOP: 2 (öffentlich)

---

Betreff: Beschaffungen der Mannschaftstransportfahrzeuge Bretzenheim/Laubenheim:

---

Für die Ortsfeuerwehren Bretzenheim und Laubenheim werden zwei Mannschaftstransportfahrzeuge angeschafft. Die Mannschaftstransportfahrzeuge sollen von der Verwaltung selbst ausgeschrieben werden.

Die Hilfe des Gemeinde- und Städtebundes will man nicht annehmen, zumal diese nicht kostenlos ist.

Der Ausschuss beauftragte die Verwaltung mit dem Verbandsgemeindewehrleiter die Ausschreibung vorzubereiten und vorzunehmen.

Die Anschaffung wird endgültig vom Verbandsgemeinderat beschlossen.  
Einen Vergabevorschlag werden die Beigeordneten mit dem Bürgermeister dann dem Rat unterbreiten.

Der Feuerwehrausschuss wird damit nicht betraut, da zuerst die Verbandsgemeinderatssitzung stattfindet.

Die Ausschussmitglieder waren damit einverstanden.